

Técnicos azucareros anuncian plan de acción post COVID-19



Asociación de Técnicos Azucareros de Cuba

La Habana, 7 feb (RHC) La Asociación de Técnicos Azucareros de Cuba (ATAC) anunció en esta capital su plan de acción 2022 post pandemia de la COVID-19 y con énfasis en el respaldo a la actual zafra.

En esa dirección, solo para este mes prevé encuentros en los grupos de industria y de caña en los institutos de Investigaciones de los Derivados de la Caña de Azúcar (ICIDCA) y en el de Investigaciones de la Caña de Azúcar (INICA).

La Agencia Cubana de Noticias tuvo acceso al programa de la organización para este año, según el cual, durante su segundo mes realizarán visitas o control de los procesos e intercambios con sus órganos de base en la mayoría de las provincias del país.

El próximo viernes 18 se efectuará la reunión del Comité Nacional de la ATAC, en el Centro Nacional de Capacitación Azucarera y hasta el 28 promueve la celebración del Día del Técnico en el sector.

También sus especialistas participarán en video conferencias, el 20 retomarán sus tradicionales Tertulias azucareras y el 15 será presentada la convocatoria al VI Encuentro Técnico con la Asociación de Técnicos Azucareros de México.

Por lo general, en tales encuentros se acuerdan intercambios de experiencias entre centrales azucareros de uno y otro país.

La formación, gestión y formulación de proyectos acaparará la atención de la ATAC durante este mes, que recientemente renovó su convocatoria a hacer una zafra eficiente y siembra de caña con la calidad requerida, sobre todo cuando llegó al aniversario 95 de su constitución el tres de enero pasado.

Hoy en día es una asociación científico-técnica, integrada de forma voluntaria por profesionales de nivel superior; técnico medio, estudiantes, jubilados, así como obreros calificados de prestigio reconocido.

Además, contribuyen al auge de entidades y comunidades relacionadas con el sector agroindustrial cañero-azucarero y de sus derivados, de las esferas agropecuaria y forestal, y de las plantas de productos alimentarios y de apoyo al Grupo Azucarero AZCUBA. (Fuente: ACN)

<https://www.radiohc.cu/noticias/economia/285303-tecnicos-azucareros-anuncian-plan-de-accion-post-covid->

19



Radio Habana Cuba